

# Des ados éco-citoyens en canoë

## Environnement - Espace jeunes



L'équipe à son arrivée à Merlançon, avec le tas de déchets récoltés.

Depuis jeudi 7 juillet, 11 jeunes de 14 à 18 ans du Figeacois, encadrés par Gabrielle Méda et Loïc Sercomanens, animateurs à l'Espace jeunes, et par Grégory Milon et Yves Ricou de l'OIS, descendent en canoë le Célé de Figeac à Conduché, dans le but principal de nettoyer la rivière de toutes les impuretés, dues à l'incivilité humaine.

Ce séjour éco-citoyen pris en charge par l'Espace jeunes, est au départ initié par le syndicat mixte du bassin de la Rance et du Célé.

«Ce projet durant lequel nous ramassons les déchets se fait par étapes. Jusqu'à dimanche, nous étions logés au camping de Pech-Ibert à Bédier, puis à Cabrerets. Dimanche 10, nous avons tenu un stand pour la dernière journée du festival Célé'Té à Sauliac, où bien sûr, nous avons participé au Big Jump.» Il y avait du travail pour les jeunes, qui dès leur première étape à Merlançon (à Figeac) avaient déjà fait le plein de déchets, mais également du bon temps en perspective !

*La Dépêche du Midi*

**FIGEAC**    **ENVIRONNEMENT**

### A lire aussi

Contenus sponsorisés

Recommandé par